

Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Ortsrates Bruchhof-Sanddorf

vom 29.09.2025

Top 3 Brandschutzmaßnahmen an der Grundschule Bruchhof-Sanddorf

ORM Filler erklärt, es handele sich um eine Angelegenheit von allgemeinem Interesse. Beim Betreten der Grundschule befindet sich dort ein Bauzaun, welcher eine Brandschutzmaßnahme darstellen solle. Dieser Bauzaun weise jedoch an einigen Stellen Lücken auf, entsprechende Fotos seien den Unterlagen beigefügt. Der Zaun verenge den Weg. Im Bereich der Treppe komme es zu einer zusätzlichen Verengung, es befänden sich Stolperfallen wie Bodenwellen durch Kabelabdeckungen und Kanten darin, welche nicht sachgemäß verlegt worden seien. Auch Werbeschilder seien noch angebracht. Ihm sei versichert worden, dass es sich hierbei nicht um eine provisorische, sondern um eine endgültige Lösung handele. Am Thema Sicherheit zu sparen, könne jedoch keine Lösung sein. Er bitte darum, zu prüfen, ob eine sichere und dauerhafte Ausgestaltung vorgenommen werden könne, da die derzeitige Behelfskonstruktion nicht zulasten der Schülerinnen und Schüler gehen solle.

ORM Bonaventura fragt, ob es sich bei der Maßnahme um eine Brandschutzmaßnahme handele, was weitreichend sei. Nach seinem Verständnis betreffe dies lediglich die Zuwegung zur Not-Feuertreppe.

ORM Filler bestätigt dies und führt fort, es gehe um die neu eingeführte Notausgangslösung an der Vorderseite der Schule.

ORM Bonaventura merkt an, es handele sich demnach um den zweiten Rettungsweg.

ORM Filler bestätigt dies.

ORM Bonaventura bittet, den Beschlussvorschlag entsprechend anzupassen.

OV Morsch erklärt, die Problematik sei anhand der Fotos gut erkennbar. Er werde sich mit der Hochbauabteilung in Verbindung setzen, um eine Ortsbegehung durchzuführen. Es gebe darüber hinaus weitere Maßnahmen, die noch zu ergreifen seien.

ORM Filler ergänzt, dass eine kürzlich durchgeföhrte Brandschutzübung sämtliche angesprochenen Punkte bestätigt habe, wie ihm Frau Eckstein mitgeteilt habe. Die Kinder hätten beim Verlassen des Gebäudes gezögert.

ORM Bernd merkt an, der Brandschutzmangel sei bereits behoben worden; es gehe lediglich um die mangelhafte Ausführung der Maßnahme.

Beschluss:

Die Stadtverwaltung wird gebeten zu prüfen, inwieweit die Brandschutzmaßnahmen an der Grundschule (Rettungsweg über das Dach) zeitnah einer fachgerechten Überprüfung unterzogen werden können. Die derzeitige provisorische Lösung sollte durch eine sichere und dauerhaft tragfähige Ausgestaltung ersetzt werden.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig